
! ! ! !本报讯（记者 黄永顺）曼联的
韩国球星朴智星昨天转会女王公园
巡游者，并与之签下两年合约。
曼联和女王公园巡游者没有透

露朴智星的转会费，英国媒体预计
为 !""万英镑。#$岁的朴智星成为
女王公园巡游者今夏引进的第 %位
球员，前 &位球员中包括朴智星在
曼联的队友、巴西后卫法比奥。

女王公园巡游者上赛季晋升英
超，不过直到 &月最后一场比赛后才
保级成功，俱乐部高层希望新赛季不
会如此狼狈。俱乐部老板费尔南德斯
和主教练休斯因此连连引援，加强实
力。而作为亚航老板，费尔南德斯也
希望通过引进朴智星提升亚航在韩
国的人气和乘客量，总部在马来西亚
的亚航已开通首尔航班。

朴智星 !""&年前转会曼联，'
年中共为曼联出场 !"#次，打入 !'

个进球，他随曼联夺得一次欧冠冠
军、(次英超冠军，成为欧洲足坛的
亚洲第一人。曼联今夏从德甲冠军
多特蒙德引进了日本球星香川真
司，他的踢球位置与朴智星有些重
叠，弗格森于是放走了朴智星。
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! ! ! !凉风习习，神清气爽。昨天，新
民晚报耐克杯暑期中学生足球赛
静安赛区开锣，赛事场地被安排在
静安区第二青年业余体育学校室
内体育馆。和传统印象里大太阳下
挥汗如雨完全不同，赛事第一次从
室外搬进室内，让球员和主办方都
拍手叫好。
静安区第二青年业余体育学校

室内体育馆的手球场上，鞋子与地
板摩擦出沙沙的响声，&人制球赛
正激烈进行。草坪换成木地板，少了
骄阳的直射，小球员个个活力十足。

裁判长葛留善介绍，今年静安赛区
最开始赛事安排在市西中学地下人
工足球场，但前一阵子场地浸水，多
处隆起无法使用。“后来，我们想到
了体校的这块室内馆。”

通过多方协商，静安区第二青
年业余体育学校决定腾出场地，支
持静安赛区的比赛顺利进行。

场地一边，静安区体育局局长
林晓珏也抽空来观摩。“由于人力
和场地等方面的限制，)) 人制足
球赛，无法在本市中小学大规模开
展，但 #人制和 &人制的‘小型’比

赛很适合目前的大环境。”
林晓珏认为，现在的学生都喜

欢宅在家，让孩子到太阳底下去踢
球很难。“如果比赛放在室内馆，孩
子们更容易接受。”看着眼前激烈
的比赛和场边挤满的观众，林晓珏
欣喜地说：“静安区地处市中心，寸
土寸金，指望在这里规划足球场不
太现实。&人制足球赛观赏性强，
便于组织，室内场地可以提高比赛
安全系数，在吸引学生参加运动方
面，大有可为。”
实习生 徐悦廷 本报记者 钟喆

! ! ! !本报讯（记者 高兴）来了
来了，终于来了！据申花方面可
靠消息：德罗巴将于 '月
)( 日早晨飞抵上海浦
东机场。尽管他赶不
上当晚申花与国安的
比赛，但铁定会去虹
口与球迷见面。

德罗巴最近一直在处理一
些个人事务，尤其是 '月 )!日
的一项安排，必须要他本人到
场，所以他只能坐 '月 )#日的
英国航空 *+)%,航班，加上
时差，他将于 )(日，本

周六早上 '时 &&分抵达浦东机
场二号航站楼。球迷兴许有机会
能在机场大厅里迎接德罗巴。

当日下午，德罗巴与申花
俱乐部将在浦东一家五星级宾
馆召开他加盟申花的新闻发布
会。会上，德罗巴将接受全世界
媒体的提问。

当天晚上，国安与申花赛
前，申花拟让投资人朱骏与德罗
巴一同站在球场中圈内向全场
球迷挥手致意，两人可能还会发
表简短的个人感言。目前还不清
楚，德罗巴的妻子与 #个孩子们

是否也会一同上场。
比赛开始后，他们将与

!-"多位受邀嘉宾一同在包厢
里观看这场比赛。

德罗巴的到来，肯定会大
大提升申花主场包括其他中超
球队的票房号召力。最明显的
应该是长春，因为 '月 ).日申
花客场迎战长春亚泰的足协杯
赛，将很有可能是德罗巴的首
秀。而 '月 !.日客场对广州恒
大的中超比赛，也有望和当天
开幕的奥运会关注度“别记苗
头”。

! ! ! !这一次，申花真的来了一块
宝。昨天，申花预备队比赛，柏佳骏
的亮相，让俱乐部上下眼前一亮。
如果不出意外，京沪大战他会顶替
停赛的于涛，完成中超赛场首秀。
申花客场逼平联赛排名第二的

江苏舜天，球队士气大振。刚刚从特
莱士租借来的小将柏佳骏没能登
场，让球迷多少有点遗憾。昨天，预
备队联赛，申花虽然 )比 !小负对

手，但柏佳骏的表现堪称抢眼。
申花最近的一场比赛是 ' 月

)(日的京沪大战。于涛因为累计 (

张黄牌停赛，主教练巴蒂斯塔很有
可能派柏佳骏登场，顶替他打左后
卫。

!-)!中甲联赛，特莱士一路
高歌猛进。值得一提的是，今年特
莱士队在 )%轮联赛中一共丢了 .

个球，而两场输三球的比赛都是因

为柏佳骏的缺席。
柏佳骏在后卫线上，能左能

右，是个全才。未来，于涛停赛结束
回来，柏佳骏如能顶替吴羲出任右
后卫，便能把吴曦解放出来，顶到
中前场，这样他既可以参与进攻，
又可以给德罗巴、阿内尔卡输送炮
弹，提高申花的进攻质量，也给巴
蒂斯塔的战术板提供更多变化的
可能性。 本报记者 钟喆

! ! ! !要给德罗巴足够的空间!不单

是在场上!还在场下"

从 !月 "#日德罗巴个人官方宣

布加盟上海申花到 $月 %&日正式抵

达上海!当中的时间超过了 '周"

许多球迷自然会发出不满的

声音# 毕竟德罗巴是来申花踢球

的!为何不能早点来呢$ 俱乐部为

何不催促他呢$

一个客观的原因是 $ 月 %"

日!他在英国有一桩重要的个人事

务!必须亲自到场"不过!最重要的

原因是!德罗巴绝不会乱来!无论

是职业素质%圈内声望!还是个人

前途! 他都远远在阿内尔卡之上"

德罗巴个人宣布加盟申花那天!说

过这样一句话#我希望通过我的努

力!把中国足球介绍给世界!同时

也希望加强非洲与中国的关系"

德罗巴说话的立意!显然不仅

仅是站在一个球星的角度"他将来

很有可能走上从政之路" "##(年!

他带领球队打入 "##!年世界杯决

赛圈后!呼吁已经打了 (年的科特

迪瓦内战双方停止战争!最后竟获

成功" 他一直热心参加公益活动!

为自己祖国以及整个非洲大陆的

贫困儿童出钱出力" "#%#年 (月!

他入选了当年美国&时代'杂志的

世界百位最有影响力人物" 他与

)*+, -*.*以及美国前总统克林顿

还一起上了当期的封面"

作为非洲体育界唯一代表!他

是联合国发展计划署的非洲亲善

大使(见左图)!毫不夸张地说!德

罗巴代表了科特迪瓦!甚至可以说

他代表了整个非洲"

申花签下的!不仅仅是一名世

界级的球员!更是一个国家的形象

代表" 现役运动员中!有他这样影

响力的!绝不超过 %#个" 所以!绝

不用担心他不专业不努力不用心!

他自己知道他代表的是什么! 反过

来!我们也要给他足够的空间!不能

以对待一般的球员那样来对待他"

毕竟!迪迪尔*德罗巴只有一个"

高兴

从“太阳下”搬进“屋檐下”
暑期中学生足球赛静安赛区有新气象

! ! ! !本报讯（记者 黄
永顺）曼城主帅曼奇尼
昨天与俱乐部续约 &

年，他将执教英超新贵
曼城直至 !-)' 年，并
成为英超年薪最高的
主帅。

曼奇尼新合约的
年薪为 '&-万英镑（约
合 ))%!万美元），不仅
是他原先年薪 #&- 万
英镑的两倍多，还超过
了曼联的弗格森和阿
森纳的温格，跃居英超
主帅年薪榜第一名。
据悉，兵败欧锦赛

的俄罗斯队有意出高
价聘请曼奇尼执教，财
大气粗的曼城为防止
曼奇尼出走俄罗斯，昨
天与正率队在奥地利
备战新赛季的曼奇尼
敲定新 &年合约。曼奇
尼昨天在奥地利说：
“很高兴能为曼城再效
力 &年，并贡献我的全部才智，我期
待新的挑战和成功。”
曼奇尼 !--,年 )!月成为曼城

主帅，当时他与球队签下 #年半合
约，应该在明年夏天期满。在曼奇尼
完整执教的第一个赛季，曼城夺得
足总杯冠军，结束了球队 #&年与冠
军无缘的尴尬。上赛季，曼城力压同
城劲敌曼联，((年来首次登上英超
冠军宝座。

周六，德罗巴铁定到虹口
京沪大战前露个面 中国首秀初定长春

给足空间

!"#$

引进一个人 搞活一盘棋
京沪大战柏佳骏有望登场

! 中国首秀 !月 "#日 足协杯客场 /0长春亚泰

! 中超首秀 !月 $$日 客场 /0广州富力

! 上海首秀 !月 $%日 申花曼联商业比赛1上海体育场

! 虹口首秀 #月 &日 中超 /0浙江绿城
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! ! ! !由上海申鑫足球俱乐部主办的 "#%"+申鑫杯,少儿足球邀请赛!昨天上

午在闸北区二少体校落幕"本次比赛有闸北%普陀%杨浦%宝山及嘉定等 !支

同一年龄组的足球代表队参加角逐" 本报记者 周国强 摄影报道

" 柏佳骏周六有望中超首秀

本报记者 周国强 摄

" 德罗巴蓄势待发

图 ,-.


